

BOLETÍN No. 242 ->>

Se realiza el IX Seminario de Investigación en Enfermería y el XVI Seminario de Productos Académicos de la licenciatura en Enfermería.

Universidades de Hidalgo, Veracruz y Colima participan en el concurso de carteles científicos sobre temas relacionados con esta profesión.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes buscará la creación de especialidades para los egresados de la licenciatura en Enfermería con la finalidad de incrementar sus conocimientos profesionales y apoyar en su desempeño académico de manera específica para temas de Terapia Intensiva, Pediatría y Neonatología, de acuerdo a las tendencias y necesidades de la medicina actual, así lo expresó el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León, en representación del rector Mario Andrade Cervantes, al inaugurar el IX Seminario de Investigación en Enfermería.

En su mensaje, Franco Díaz de León expresó que la carrera de enfermería es una de las que tienen mayor tradición y fortaleza en la Universidad, pues fue creada hace 53 años y ha cumplido 17 en el nivel de licenciatura, por lo que es importante que vaya ascendiendo en su especialización.

Comentó también que actualmente los estudiantes pueden acceder a estancias cortas e intercambios internacionales, particularmente apuntó que se tiene un programa con Instituciones de California para realizar estancias de estudiantes, por lo que exhortó a los alumnos a tomar estas opciones de movilidad y enriquecer su formación académica.

Por otra parte, el decano del CCS destacó que la enfermería es una de las profesiones de mayor valor humanitario, ya que se tiene un contacto y atención permanente de los pacientes, generando un vínculo que es muy importante para la recuperación y el tratamiento del enfermo.

Finalmente, Raúl Franco sostuvo que este seminario que se realiza por IX año consecutivo ha logrado crecer de manera exponencial y sirve como plataforma para mostrar los trabajos de estudiantes de los diferentes semestres, así como de otras universidades, como en esta ocasión que participan Instituciones de Educación Superior de Veracruz, Hidalgo y Colima.

Por su parte la jefa del departamento de Enfermería Isela Yolanda Ramírez destacó que este seminario representa el esfuerzo de profesores y alumnos por promover innovación y profesionalización entre los estudiantes, además de que contribuye a la formación integral, así como al intercambio de experiencias con estudiantes de otras instituciones.

En su oportunidad la estudiantes Elizeth Guerrero Esparza a nombre de los alumnos de la licenciatura en Enfermería destacó que los conocimientos adquiridos durante la formación profesional se reflejan en estos trabajos, además de que es satisfactorio concluir una etapa de formación académica logrando superar los retos que como estudiantes se han presentado en su camino.

Cabe destacar que en el evento inaugural estuvieron presentes también Juan Pablo Gómez Cardona, coordinador del evento; José Manuel Rodríguez Ramírez, profesor del departamento de Enfermería; Yusani Pérez Esparza, de la facultad de Enfermería de la Universidad Veracruzana; Cristian Lugo Márquez y Esmeralda Duran, ambos estudiantes de Enfermería.

